



I PROVINCIA

POLÉMICA ■ ORGANISMO DE DESARROLLO RURAL

El PSOE denuncia que la Diputación publica un libro plagiado de internet

■ Señala que la Guía Transfronteriza es una “copia burda” de varios sitios web ■ El autor, José Carlos Sánchez, manifiesta que las fuentes consultadas “están referenciadas” en la obra

M.H.

La Diputación de Salamanca, a través del Organismo de Empleo y Desarrollo Rural (OEADR), publicó el pasado 18 de octubre un libro “con textos plagiados de internet”, según denunció ayer el Grupo Socialista en La Salina.

El diputado Manuel Ambrosio Sánchez señaló que la Guía Transfronteriza para la creación de Empresas de Innovación y Base Tecnológica elaborada por el director de la Cátedra de Emprendedores de la Universidad de Salamanca, José Carlos Sánchez, es “una copia burda de páginas y sitios web cortados y pegados sin ningún escrúpulo”. Sánchez lamentó además que la guía no se ocupe de la provincia salmantina ni de las demarcaciones portuguesas de Beira Interior-Norte ni de Duero-Superior. El Grupo Socialista criticó también que se haya encargado el trabajo a gente externa cuando existe personal cualificado en el OEADR, y que la impresión no se haya realizado en la imprenta que tiene La Salina en Salamanca.

Manuel Ambrosio Sánchez también pidió que La Salina devuelva los 8.400 euros de la ayuda de la Junta y pidió responsabilidades al presidente del organismo Javier Iglesias y al vicepresidente, José Prieto.

José Carlos Sánchez salió al paso de las críticas vertidas por el PSOE y explicó que la guía “se ha elaborado a partir de la consulta de diferentes fuentes, entre las que se encuentran libros, artículos, así como también páginas web, que son referenciadas en el libro”, y que se reserva el derecho de emprender “acciones legales” en defensa de sus derechos.

UN PLAGIO DENUNCIADO

En la guía

GRAN DEPENDENCIA DE LOS VÍNCULOS EXTERNOS

Los productos/servicios de alta tecnología son sistemas complejos, configurados a partir de múltiples fuentes de conocimientos y recursos. Es bastante improbable que una EIBT pueda desarrollar productos de forma autárquica, sin la cooperación de varias entidades externas.

Ello obedece no sólo a la complejidad intrínseca del conocimiento incorporado (difícilmente generado por una sola empresa, sobre todo si es pequeña), sino también a que cualquiera de estos productos funciona interactuando o integrándose a otros productos y recursos complementarios que controlan otras entidades.

Las EIBTs requieren una gestión inteligente de sus vínculos externos con universidades, CPIs, distribuidores, grupos de usuarios, integradores de sistemas, órganos que establecen estándares, entidades financieras, analistas externos y prensa especializada, entre otros. Los elevados costes que implica la gestión de estos vínculos constituyen una carga adicional para este tipo de empresas.

Guía Transfronteriza para la creación de Empresas de Innovación y Base Tecnológica
Provincia de Salamanca
Beira Interior-Norte y Duero-Superior

En la web

http://www.emotools.com/static/upload/files/F2_Caracteristicas.pdf

1. Gran dependencia de los vínculos externos:

Los productos/servicios de alta tecnología son sistemas complejos, configurados a partir de múltiples fuentes de conocimientos y recursos. Es bastante improbable que una EIBT pueda desarrollar productos de forma autárquica, sin la cooperación de varias entidades externas.

Ello obedece no sólo a la complejidad intrínseca del conocimiento incorporado (difícilmente generado por una sola empresa, sobre todo si es pequeña), sino también a que cualquiera de estos productos funciona interactuando o integrándose a otros productos y recursos complementarios (P.ej. Software/hardware) que controlan otras entidades.

Por eso, las EIBTs requieren una gestión inteligente de sus vínculos externos con universidades, CPIs, distribuidores, grupos de usuarios, integradores de sistemas, órganos que establecen estándares, entidades financieras, analistas externos y prensa especializada, entre otros. Los elevados costes que implica la gestión de estos vínculos constituyen una carga adicional para este tipo de empresas.